

GRⁱⁿ Cornelia Leban-Ibrakovic, MBA

18.10.2022

F R A G E S T U N D E

an Frau Bürgermeisterⁱⁿ
Elke Kahr

am 20.10.2022

Betreff: Quo vadis Internationale Beziehungen?

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Aus gegebenem Anlass stelle ich Ihnen die

Frage:

„Welche Maßnahmen haben Sie im Rahmen Ihrer Verpflichtung, die Stadt zu vertreten, sowie Ihrer ressortmäßigen Zuständigkeit für Internationale Beziehungen der Stadt und damit auch der Pflege der internationalen Städtepartnerschaften der Stadt Graz bereits gesetzt bzw. werden Sie noch setzen, um den durch Reisen und Äußerungen diverser Mandatare entstandenen internationalen Reputationsschaden von Graz in Ländern, wie der Ukraine, Slowenien, Montenegro und den baltischen Republiken, sowie unseren Partnerstädten, wie gerade Maribor, wiedergutzumachen?“